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Città di Marsala

Verbate n. 2{ 4",

è convocata alle orc d,02 nella sede istituzionale di Palazzo
della Repubblica, la 1^ Commissione Consiliare "Affari Generali ed Istituzionali-
Personale - Politiche Comunitarie - Società Partecipate", per discutere gli
argomenti posti all'ordine del giomo - giusta nota Prot. n. 54 o Lb del

La seduta si apre alle ore CFl.\5 - Si chiude alle ore ,,[C.2o

VII Aprile Piazza
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1 ^ COMMISSIONtr CONSILIARE

"AFFARI GENERALI E ISTITUZIONAL] I-AVORO PERSONALE

POLITIC}IE COM U N I IA RI I,] SOCI[T.{ IAR I EC I PAIE'

Verbale no 27 del 19105/2022
II Presidente Avv. Pietro Giacalone, verificata Ìa regolarìtà della convocazione (nota prot. n.
51026 del 09 0512022) e constatato il raggiungimcnto de1 numero legale, alle ore 09.15
dichiara apeta la seduta della Commissione Consiliare "Affari Generali e Istituzionali
Lavoro Personale PoliticheComunjtarie SocietàPafiecipate".
In assenza del dipendente dott. Giancarlo Marino, svolge Ie funzioni di segretaria
verbalizzante pro-tempore 1a dipendente dott.ssa Antonella Paleruo.
Sorìo presenti in aula, oltre al Presidente Giacalone, i consiglieri Cavasino Pietro, Rodliquez
Mario, Tìtone Vanessa, Martinico Elia e Cenna Rosanna. Alle ore 09.18 raggiungono la
Commissione iConsiglieli Gerardi Ivan e Bononìo Giancarlo (delegato dal Cons. Femandez
Massimo). Apeti i lavori il Presidente da lettura del Velbale della seduta precedente (N.26
del 1710512022) che viene approvato con n.5 voti làvorevoli su n.8 consiglieri presenti e

I'astensione di n.3 Consiglieri Cavasino e Gema in quanto non erano presenti alla seduta
precedente e del Cons. Bonomo in quanto delegato. 11 Presidente comunica di avere
contattato telefonicamente l'Assessore al bilancio dott. Giuseppe D'Alessandro per invitarlo,
nella sedLrta odierna, per un'audizione riguardo la proposta di deliberazione "Modifiche alle
Tarifle dell'lmposta di Soggiorno", e lo stesso aveva dato la propria disponibilità a
paftecipare.
Si da atto che alle ole 09.31 arrivano in Commissione i Consiglieri Milazzo Eleonora e

Coppola Flavio. Alle ore 09.35 I'Assessore D'Alessandro raggiunge la Commissione.
11 Presidente GIACALONE espone i quesiti emersi sull'argomento ed, in particolare, chiede
di sapere a cosa è dovuto l'aumento della Tassa di Soggiorno a paftire da 0,50 centesimi
per i campeggi fino ad un euro per le altre shutture ricettive e alberghiere. L'assessore

spiega che se l'aumento della Tassa di Soggiorno viene approvato enffo il termine di
approvazione del Bilancio di previsione (31 maggio 2022) allora I'aumento entrerà in vigore
entro lo stesso anno. Qualora invece l'aumento vel.rà approvato dopo il tenaine stabilito per
l'approvazione del bilancio di previsione (che dal 31/05 potrebbe slittare al 30106/2022)
allora I'aumento della tassa entrerà in vigore dal 1o gennaio dell'anno successivo. Il
Presidente GIACALONE chiede le ragioni dell'aumento delia predetta Tassa. L'Assessore
risponde che i1 totale degÌi incassi previsti è pari a circa 80 mila euro. Spiega inoltre che al
momento neii capitoli dedicati al turisr'ììo sono superiori alle entrate previste dall'inposta di
soggiomo pul calcolandone I'aumento.
Prende la parola la Consigliere GENNA Rosanna peL porre due quesiti. 11 prin.ro: come si
possoro individuare gli evasori che incassano Ia tassa e non paga il Comune; il secondo: se

c'è un controllo vigile sul flusso delle entrate.
D'Alessandro spiega che secondo la procedua la struttura alberghiera deve comunìcare il
numero di coloro che vi alloggino alla polizia che, a sua volta, lj comunica alia Questura
alla quale il Comune aveva chiesto i dati. 11 Comune dovrà lare richiesta all'Agenzia delle
Entrare in modo da potere effettuare un controllo ìncrociato dei dati.
II Consigliere Genna chiede quale investimento sj vuole fare per la stagione estiva.
L'Assessore D'Alessandro, pur non essendo l'Assessore al ramo, rifelisce che
l'Amministazione sta valutando come indirizzare le somme destinate aì turismo.



Interviene ancola una voÌta il Consigliere COPPOLA per evidcnziarc che, se 1'aulÌento della
ta)!a dl :iog-sior'1lo scli ir'à pcl lniglìolare i reirizì lcgrLi al turisnto allora la voterebbe
iàvolcvohr i,'l ir. rìriì.lurlol.r dovcsse serliLe lr lltrllzille concerti c spclllcoli nazit»ra1i pirì
ìrr1-.qv1111;i rll,-:ta nol slrebbe d'accorrio all'aurteulo lllolrirslo ( liLjjrArÌliitìl i-.tr azionc. Il
Consigliele litìcrrc o1r1-lolluno cìre questo autl. eltci clovlebbe essete col'ìcclLato cr»r 1,-ìi

operatorì rlellr.: stl'utturc i ìcctii\-c cd albclghicle della nostt'o tenjlolio.
[-'Assesso:'e D'A]essandro chiarisce clie la norma dispole che il gettito della predetta tassa è

tlestinato a finanzlare interventi in ir.rateria di turisnto nonché nlanutenzione. fluizione e

r!-cupcÌ'o slr"rittLllc alclìjLetloricl,c c scli'izi, in accoglimcnto di cluanto stabjlito dalLa legge.
lJseirpì pos,..-,lo essere la cafiellonìstica stradale, ia r.iabilità e ancl.ie i1 potenziarrento de1le

linee di traspolto pubblico locale, del colìegamento bus da e per i lidi e per ì'Aeroporto
Trapar.ri-Birgi.
Ìl Clols. CìLl.iliA plopore di creare ul eyeLrio clj ,rlrranza turi:iica e cultut.rlc chc possa
diventare un appuntamento annuale pcl lu Ciirà.
L'Assessole D'Alessandro ritjene che ogni idea può esserc mel'jleyole di attenzione e perciò
jrYita iÌ Cor'Ìsiglio a pleserìtare un e\entualc atto c1i ìndirizzo pel llropo 'c ptogc j alternativi
da realizzalc utilizzando lc sorrme incassate con 1a tilssa di soggiouro.
1l Presidente a questo punlo ringrazia l'-r\ssessole pcl la patecipazione e propone ai colleghi
consiglieri di rinviare la votazione della delibera alla plossima seduta dopo avere ascoltato in
audizionc, sril1'argonento, il Sindaco.
Alle ole 1U.20, lol essendoci ulterior'ì irilerventi, il Presidentc ciichiara cliiusa la scciuLa.

Del ché la ledazione del plesente verbaie, che vierìe sottosclitto.

ll Presi Commissione


